



VERLAG KARL ALBER

Nicht dabei, aber mittendrin



Ich bin nicht dabei

Denk-Zettel für einen freien Geist

Von Michael Andrick

2025, 203 S., brosch., 22,90 €

ISBN 978-3-495-99088-9

[nomos-shop.de/isbn/ 978-3-495-99088-9](https://nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99088-9)

Der Philosoph *Michael Andrick* schreibt klar und zugänglich über die großen Fragen. Er ist in alten wie neuen Medien präsent, überbrückt Diskursgräben und boykottiert „Brandmauern“, die politische Gegner zu Unmenschen erklären. In seinen Kolumnen für die Berliner Zeitung, seinen Essays und in den viel besprochenen Büchern „Erfolgsleere“ und „Im Moralefängnis“ ermutigt er zu vernünftigem Eigensinn. Als Denker mit internationaler Wirtschaftserfahrung

beobachtet Andrick, wie die offene Gesellschaft des Westens sich schließt, und tritt für Toleranz und eine angstfreie Diskussionskultur ein.

Dieser Band präsentiert eine Auswahl seiner stärksten Texte und ergänzt sie um bisher unveröffentlichte Denk-Zettel: kurze Bemerkungen, die lange nachhallen.

**Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel**

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

 Nomos
eLibrary



VERLAG KARL ALBER

Not Joining In, but Right in the Middle of It



Ich bin nicht dabei

Denk-Zettel für einen freien Geist

By Michael Andrick

2025, 203 pp., pb., € 22.90

ISBN 978-3-495-99088-9

in German

[nomos-shop.de/isbn/ 978-3-495-99088-9](https://nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99088-9)

Philosopher *Michael Andrick* writes clearly and accessibly about the big questions. He is present in both old and new media, bridges discourse divides and boycotts 'firewalls' that declare political opponents to be non-human. As a columnist for the *Berliner Zeitung*, in his essays and his much-discussed books 'Erfolgsleere' and 'Im Moralefängnis', he encourages sensible obstinacy. As a thinker with

international business experience, Andrick observes how the open society of the West is closing down and advocates tolerance and a fear-free culture of discussion.

This volume presents a selection of his strongest texts and supplements them with previously unpublished reflections: short remarks that resonate for a long time.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburger Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

 Nomos
eLibrary